

EL PSN PRESENTARÁ CUATRO ENMIENDAS A LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA PARA PROYECTOS SOSTENIBLES Y SANITARIOS

Categories : Pamplona

Date : 30-06-2020

Las enmiendas, por valor de 175.000 euros, se presentarán este jueves en el Pleno

El grupo socialista presentará, en el Pleno de este jueves, cuatro enmiendas a la modificación presupuestaria que propone el Gobierno municipal. Las enmiendas, que tienen un valor de 175.000 euros, se destinarán a diversos proyectos.

El primer bloque de estas propuestas se centra en la movilidad sostenible y mejora de espacios públicos en La Milagrosa. “Lo que se busca es destinar 100.000 euros para la transformación de la calle Manuel de Falla en un eje sostenible y crear un itinerario completo, ampliando espacios para peatones y bicicletas, y reverdecer el barrio”, declara el grupo. Este proyecto es “más extenso que la propuesta de Navarra Suma, que planteaba solo una zona de paseo en apenas un tramo de esta calle”, añaden.

El segundo, apuesta por la financiación para proyectos del Área de Sanidad. El grupo municipal solicita “destinar 45.000 euros para renovar el aseo público de la Ciudadela contando con la participación de trabajadores de Empleo Social y/o escuelas taller, con el objetivo de ir renovando todos los aseos públicos”.

Dentro de este mismo bloque, proponen “destinar 30.000 euros para crear un jardín de cenizas en el cementerio”. Esta iniciativa se enmarca “dentro de la apuesta del PSN con la ejecución de las necesidades que están pendientes de acometer en este espacio”. Asimismo, los socialistas consideran que “sería una aportación sostenible para la gestión de las cenizas a través de la jardinería, ya realizada en otras ciudades, y un lugar para el recuerdo y la reflexión”.

La última enmienda entraría dentro del bloque sobre adaptación de pasos de peatones a cargo del Área de Seguridad Ciudadana. El grupo socialista quiere “que los 144.500 euros previstos para este tema sean gestionados por esta área, ya que esto permitirá incrementar el número de pasos adaptados y agilizar la ejecución para cumplir la ordenanza de movilidad”.

Todas estas enmiendas se realizan con cargo a una partida inicialmente prevista para la adaptación del proyecto de aparcamiento en las huertas de Santo Domingo, un proyecto que los socialistas siguen defendiendo, pero que, explican, “no se va a poder ejecutar en este momento y solo cuando pueda ser llevado a cabo deberá contar con financiación y la adaptación precisa”.

En caso de la aprobación de las enmiendas, el grupo municipal votará a favor al conjunto de la modificación presupuestaria presentada por el equipo de Gobierno, ya que “incluye asuntos que consideramos positivos, como la financiación para las subvenciones y la rehabilitación de viviendas en el Casco Viejo, II Ensanche y en las zonas vulnerables situadas en la zona vieja de San Jorge, Grupo Oscoz-Rochapea y Camino de Sarriguren-Bidezar”. Así como la creación de “caminos escolares seguros en el entorno de cuatro centros educativos de la ciudad”, concluyen.